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令和７年度
第１２回 定時社員総会開催 報告

令和７年度第２回全麺協理事会開催 報告

令和７年６月１４日(土)午後１時から、一般社団法
人全麺協第２回理事会が開催されました。
中谷理事長の挨拶のあと次のとおり報告と議題が審

議されました。
１）入退会報告
入会・・福山そば打ち倶楽部（西日本支部）

ASHIYA SOBA LABO KIM（西日本支部）
退会・・多寄町そば打ち愛好会（北海道支部）

洋子蕎麦打ち倶楽部（首都圏支部）
もんどそば打ち会（西日本支部）
備後蕎友会（西日本支部）

２）事業経過報告
①支部総会の実施報告（各支部長）
北海道支部 令和7年5月10日 滝川市

  東日本支部 令和7年4月20日 郡山市
首都圏支部 令和7年5月31日 東京都千代田区
中日本支部 令和7年4月26日 松本市
西日本支部 令和7年4月27日 大阪市

②「そば大学in平塚」の実施報告（首都圏支部）
③全麺協指定そば粉の販売状況（井事業局長）
④財務の状況について（原総務局長）
⑤令和６年度研修センター利用状況（井事業局

 長）
３）議題
①令和７年度総会について
６月１５日（日）午後２時から４時３０分

２階オリオンルーム
午後４時３０分から交流会

令和７年６月15日（日）午後２時00分から、一般社団法人全麺協の定時社員総会が如水会館
において開催されました。

社員総数２８６名、出席者４１名、委任状１９１
名を含め出席者総数は２３２名で総会は成立しまし
た。開会に先立ち「そば道の基本理念」の朗読と
「そば道憲章」を全員で唱和して定時社員総会を開
会しました。議事に先立ち中谷理事長の開会ご挨拶。
「梅雨空のもと紫陽花が綺麗に咲く季節となった。
令和6年度も皆様の協力により大過なく事業を終え総
会を向かえる事ができた。御礼申し上げます。」
続いて、令和６年度SOBA MEISTERの認定証を受けた
４３７名の皆様への授与のため、代表してダイヤモ
ンドMEISTERに認証された田中博文様に中谷理事長か
ら認定証が授与されました。
続いて、七段位に認定された皆様を次のとおり読み
上げました。
坂本勝之様、井敏朗様、仲山徹様、廣澤幸雄様、丸
山勝孝様、中村雅義様、甫木美千子様、大野和則様
の８名様。そして、認定証は５月に開催された「そ
ば大学in平塚」で授与式を行った旨の説明がありま
した。議長選出では２名の立候補者があり、投票の
結果いばらき蕎麦の会の野上公雄氏を議長に選出し、
議事に入りました。

〈総務局長 小尾 隆〉

総会会場

SOBA MAISTER認定証授与式



令和７年度 第５回一般公開そば大学in平塚開催 報告

２日目は５支部長による討論を古賀学そば大学学長が
コーディネーターとして現状認識や楽しいそば打ち等
に関する事について討論いたしました。
丸山務様（公益社団法人日本食品衛生協会学術顧問）
が『手打ちそばと食品衛生について』と、星崎輝夫様
（首都圏支部）が『高段位になっての活動状況』につ
いて、基調講演をいただきました。
また金原亭小馬生（落語家）が古典落語（大山参り）
を話され大いに盛り上がりました。

令和７年５月２４日（一般公開講座）・２５日（講
演・段位認定講習会）を七夕祭りと箱根駅伝の平塚
中継所で有名な神奈川県平塚市で開催されました。
当日は３００人を超えるそば仲間に集まっていただ
き、一般市民も多数の人達が参加されました。
１日目は、開会挨拶を中谷信一全麺協理事長と学長
挨拶を古賀学そば大学学長が述べられました。来賓
として落合亮宏様（平塚市長）が祝辞を述べられた
後、長谷川明香様（大磯町教育委員会学芸員）が
『湘南の歴史と文化』を、三戸呂拓也様（登山家）
が『頂きを目指して』についての基調講演をいただ
きました。
田中公明様（チベット文化研究会会長）が『東方文
化の潮流（そばと曼荼羅）』、井上直人様（信州大
学名誉教授）が『東方文化の潮流（山岳宗教におけ
るソバの位置）－密教と修験道－』の講演をされま
した。
続いて木崎二郎としろくま楽団（バンド）・キャロ
ル山崎の歌と演奏を聴いた後、サンライフガーデン
で会員交流会を開き、そば大学参加者の過半数が参
加してそば仲間の交流・親睦を深めました。

真打 金原亭小馬生

５支部長討論会

中谷理事長開会挨拶
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古賀 学そば大学学長

続いて中谷信一全麺協理事長が『全麺協誕生の歴史
と将来の考察』並びに篠原美文全麺協副理事長が
『高段位者の心構え』について話されました。
各講演に続き井敏朗全麺協事業局長が五段位受験
希望者一次審査について、横田節子全麺協副理事長
が四段位受験希望者事前審査について説明されまし
た。

第４号議案 令和７年度(一社)全麺協事業計画(案)
第５号議案 令和７年度(一社)全麺協予算(案)
以上の５議案について、慎重にご審議を頂き全議
案とも満場一致で承認可決されました。

〈総務局長 小尾 隆〉

理事長所信説明
総会で提案した議案
第１号議案 令和６年度(一社)全麺協事業報告
第２号議案 令和６年度(一社)全麺協決算報告

令和６年度監査報告
第３号議案 令和７・８年度(一社)全麺協役員選任
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令和7年度西日本支部通常総会開催 報告

西日本支部設立２０年記念式典・祝賀会開催 報告
総会に引き続き、西日本支部設立２０年記念式典

および記念祝賀会が開催されました。
米田支部長より「２０年の歩みを振り返ると共に、

今後の更なる発展を目指すために記念式典・祝賀会
を開催した。支部設立当時そば打ち愛好家は少なく
会員団体は十数団体であり、その中での支部設立及
び運営は大変だったろうと思います。ご尽力いただ
いた歴代支部長の皆様をはじめ諸先輩の皆様に深い
敬意を表すとともに、心からお礼申し上げます。将
来の３０周年、５０周年を目指して、正会員団体、
個人会員の皆様のお知恵とお力をお借りしながら、
次の時代を担う人材の育成や、皆様に喜んでいただ
ける事業運営・支部運営に取り組むことに対し、ご
支援ご協力をお願いします」との挨拶がありました。
本部からは、中谷理事長、篠原副理事長にご臨席

いただき、５８名の参加を戴き盛大に執り行われま
した。

西日本支部のこれまでの発展に並々ならぬご苦
労、ご尽力いただいた歴代支部長の和田良三様、
山本剛様、大野和則様、篠原美文様に感謝状と副
賞が贈呈されました。代表して山本剛様からご挨
拶いただきました。

米田支部長挨拶

〈首都圏支部 広報担当 田仲悦朗 〉

平塚観光ツアー

そば大学in平塚が盛会に終了した翌日の２６日（月）
『平塚観光ツアー』に３４名の会員の皆様が参加さ
れました。
小田原城の天守閣に登り相模湾を一望出来た事や、
箱根小田急（山のホテル）での美味しい食事と景観
が素晴らしかったとの感想を多くいただきました。
次に箱根大学駅伝の走路（東海道）平塚中継所、
小田原中継所、箱根の到着点を確認戴き、さらに
箱根芦ノ湖、杉並木、関所跡を散策の後に小田原
名物の蒲鉾店に立ち寄り解散いたしました。

４月２７日、令和７年度通常総会を新大阪ワシント
ンホテルプラザで開催しました。
会員総数８０、出席会員数３６，書面決議３２で定
足数に達しており本総会が成立しました。
米田支部長の挨拶に続いて、議長に藤井正様（永沢
寺そば打ち愛好会）を選出し議事に入りました。
第１号議案 令和６年度事業報告
第２号議案 令和６年度決算報告
第３号議案 令和７年度事業計画（案）
第４号議案 令和７年度予算（案）

第１号議案（事業報告）では、そば打ち名人大
会（参加者３６名）、そば打ち団体大会（参加者
２２組、８８名）また本部主催の女流名人大会
（参加者２２名、内西日本支部から１３名）の実
施等が報告されました。

会員数は令和７年４月１日現在で地方公共団体
正会員１団体、正会員７９団体、地方公共団体賛
助会員１団体と成りました。

第３号議案（事業計画）では全麺協の魅力向上
および会員間の交流促進として、支部名人大会、
支部団体大会の拡充が提案されました。

新たな取り組みとして初段・二段の方々の活躍
の場として、初段・二段名人大会（仮称）を開催
することとなりました。

令和７年度の五段位認定会は大阪で初めて開催
されます。受験者ファーストで準備する決意が確
認されました。
全ての議案について満場一致で承認可決されまし
た。

本部から中谷理事長、篠原副理事長にご臨席い
ただき、御礼申し上げます。

〈西日本支部広報渉外担当 木下靖之〉

歴代支部長感謝状贈呈
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皆様からの情報提供をお待ちしています。   

全麺協ニュースフラッシュ編集グループ

編集責任者 小尾 隆

編集主任  入江一統

チーム員     横田節子 赤羽章司      

令和 7 年度中日本支部通常総会開催 報告

4 月 26 日(土)、⾧野県松本市のホテルモン
ターニュ松本にて一般社団法人全麺協中日本支
部の第 17 回通常総会を開催しました。
正会員団体数 47 、対面出席 18 団体、Zoom 
出席 4 団体、委任状提出 15 団体となり、総
会は成立しました。
総会では、田中支部⾧より、情報ネットワーク
の構築や Google Formを活用したアンケートを
通じて多くの意見を集約できたこと、そして
今後も「Let’s Enjoy Soba Life」を目標に、
そば打ちを楽しみながら交流を深める活動を継
続していくとの挨拶がありました。
来賓として本部より、原総務局⾧と井事業局⾧
にご臨席いただきました。
来賓を代表して原総務局⾧からは、そば大学の
参加状況や富山での全国大会開催についての報
告があり、中日本支部の先進的な取り組みに対
して高い評価をいただきました。
議⾧は、「そばくらぶ信濃二八会」の髙橋英俊
さんが選出され、下記の議題が承認されました。

第一号議案「令和 6 年度全麺協中日本支部事
業報告」

第二号議案「令和 6 年度全麺協中日本支部
事業 収支決算報告」

＜中日本支部 事務局⾧ 百瀬洋一＞

第三号議案「令和 7 年度全麺協中日本支部事
業計画」

第四号議案「令和 7 年度全麺協中日本支部
事業収支予算書」

第五号議案「中日本支部規約変更」について

その他「未来検討委員会の設置について」

総会後には、本部役員も交え懇親会を開催し、
親睦を深めることができました。

田中支部長 挨拶

総会会場

また、認定会主催団体として長年ご苦労を頂い
た永沢寺そば道場、NPO法人泉北そば打ち普及の
会、いなべ市蕎麦打ち同好会「雅」、尾道そば
道場、平尾台手打ちそば倶楽部に感謝状と副賞
が贈呈されました。代表して永沢寺そば道場
和田良三様からご挨拶をいただきました。

認定会主催団体 感謝状贈呈
〈西日本支部広報渉外担当 木下靖之〉

２０年記念誌には米田支
部長の挨拶、中谷理事長の
祝辞、正会員団体からの寄
稿などに加えて、支部の年
表や歴代役員名簿、懐かし
い写真、全麺協広報での支
部の記事など多くの貴重な
資料が掲載されています。
写真・資料をご提供いただ
いた皆様に御礼申し上げま
す。
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